

# BIG ISSUE

## Pemasangan Kubah Mushola Baitul Ma'mur Dalam Karya Bakti TNI

Rony - [MAGELANG.BIGISSUE.ID](http://MAGELANG.BIGISSUE.ID)

Jun 5, 2023 - 11:03



*Satgas Karya Bakti TNI Bersama Warga Masyarakat Saat Melaksanakan Pemasangan Kubah Mushola Baitul Ma'mur di Dusun Jelapan Desa Sidorejo*

MAGELANG - Dalam kegiatan Program Karya Bakti TNI Semester 1 tahun 2023 di wilayah Koramil 03/ Bandongan Kodim 0705/ Magelang anggota Satgas karya bakti bersama warga masyarakat melakukan pemasangan Kubah Musholla Baitul Ma'mur di Dusun Jelapan Desa Sidorejo Kecamatan Bandongan Kabupaten Magelang, Senin ( 05/06).



Pada kesempatan tersebut, Bamin Bakti TNI Koramil 03/ Bandongan Serma Usman Effendi, Kadus Jelapan Desa Sidorejo Slamet ( 48) dan warga masyarakat setempat ikut Sengkuyung membantu pemasangan Kubah.

Kegiatan pemasangan Pembangunan Kubah Musholla Baitul Ma'mur merupakan program rangkaian Karya Bakti TNI Semester 1 tahun 2023 diwilayah Kodim Magelang tersebut mendapat dukungan dari pemerintah kabupaten Magelang yang sangat mengharapkan adanya tempat sarana ibadah dan belajar mengajar bagi anak- anak di lingkungan Desa Sidorejo, salah satunya hari ini dengan dilakukannya pemasangan Kubah," ungkap Usman Effendi.

Sugiyono ( 67) salah satu sesepuh warga masyarakat Dusun Jelapan mengatakan, bahwa program karya bakti dari Kodim 0705/ Magelang dalam pembangunan Mushola Baitul Ma'mur sangat membantu warga masyarakat di dusun kami. Tentunya keterlibatan serta peran masyarakat untuk membantu Satgas karya bakti dari Kodim 0705/ Magelang sangat dibutuhkan sehingga Pembangunan Mushola dapat berjalan dengan waktu yang telah direncanakan," ungkap sesepuh dari purnawirawan TNI tersebut.

Pasiter Kodim 0705/ Magelang Kapten Kav Sriyanto saat dikonfirmasi menyampaikan, bahwa pelaksanaan program Karya Bakti TNI Semester 1 tahun 2023 merupakan bentuk wujud kepedulian TNI dengan pemerintah dalam peningkatan kesejahteraan masyarakat di bidang pembangunan dan pendidikan. Sehingga dengan adanya pemasangan Kubah akan segera terwujud pembangunan Mushola Baitul Ma'mur," ungkapnya.



" Mudah-mudahan dengan semangat gotong-royong dalam kegiatan program karya bakti dapat menjadikan suatu bentuk terciptanya kebersamaan antara TNI dengan rakyat," tutup Pasiter Kodim Magelang.

Pen: 0705/ Mgl.